
 

発 言 通 告 書 
 

令和 4年 6月 21日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  原   俊 司 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １５ 受領日時 6月 21日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 35 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 道路行政について （１）松山広域都市計画道路について 

   ①現在事業を進めている計画道路の状況を問う。 

   ②事業決定後、長年塩漬け状態の未着手路線及び一部未着手路 

    線の今後の整備方針を問う。 

   ③長年塩漬け状態の路線上の地権者に対し丁寧な説明に努める 

    べきではないか。 

   ④今後、計画見直しの予定について問う。 

  （２）道路で分断された地域の歩行者に対する配慮について 

   ①幹線道路で、歩道が未着手で滞留できる空間がない通学路の交 

    差点の箇所数を問う。 

   ②松山自動車道により地域は分断され、かつ歩道も整備されていな 

    い状況下で、通学路として使用し、地域住民の交通弱者の危険な 

    横断を余儀なくされていることをどのように解消していくのか。 

   ③道路により分断され長い距離の迂回を強いられたり、横断歩道橋 

    を使用できない交通弱者に対しての配慮をどのように考えている 

    か。 

   ④幹線道路で歩道が未着手で滞留できる空間整備が見通せない 

    現場において、接道する市道側の交差点改良により空間整備を 

    行う考えはあるか。 

   ⑤ベンチのある道路行政の推進について 

  （３）通学路や幹線道路を中心に本市でも調査を行い、把握した消え 

   かかった横断歩道に対し、愛媛県公安委員会に整備の必要性につ 

   いての認識と整備について働きかける考えはあるか。 

   

2 物価高騰に対する契約案件の対応に （１）工事請負業務等の現状について 

 ついて  ①労務費、原材料費及びエネルギーコスト等について現状認識を 

    問う。 



松 山 市 議 会 議 員  原   俊 司 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

   ②受注者や業界団体に対し聞き取りを実施しているのか。 

   ③物価高騰に対し、工事発注時及び契約期間中の対応を問う。 

   ④工事標準請負契約の変更について、令和 3年度以降の相談件数 

    と変更契約件数を問う。 

  （２）工事請負業務等の適正な請負代金の設定や適正な工期の確保 

   について 

   ①工事価格の設定時に見積りを積極的に採用することについて 

   ②受注者側に対し積極的な周知と、能動的に契約変更することにつ 

    いて 

  （３）コンサル業務等や物品調達業務などへの対応について 

   

3 新型コロナワクチン接種について （１）3回目のワクチン接種状況について 

   ①ワクチン接種の目標と年代別接種率を問う。 

   ②予約枠公開後に予約に隔たりがあるケースについて医療機関から 

    どのような意見があり対応しているのか。 

  （２）4回目のワクチン接種について 

   ①ワクチン接種の目的と対象者を問う。 

   ②ワクチン接種の方針を問う。 

   ③接種の予約に対する医療機関の体制を問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


